



## Communiqué

### Les fêtes scolaires de fin d'année sont de retour !

**La Ville redonne aux fêtes scolaires toute leur place, après deux ans perturbés par la pandémie : Bellerive sera en fête le 17 juin grâce aux joutes sportives et à la flashmob géante des 6P, alors que tout Lausanne s'arrêtera les 22 et 29 juin pour faire défiler ses enfants de 4 à 10 ans. Les traditionnels cortèges des 1-2P puis des 3-5P emprunteront un nouveau parcours pour contourner les travaux de la gare.**

La fin de l'année scolaire approche à grands pas et avec elle les traditionnelles fêtes scolaires qui auront à nouveau lieu normalement après deux longues années d'attente dues à la pandémie.

Les festivités commenceront le 17 juin pour les élèves de 6P à la piscine de Bellerive, privatisée pour l'occasion jusqu'à 12h30. La journée débutera par des joutes sportives et aquatiques puis se poursuivra l'après-midi par une flashmob.

Le mercredi 22 juin 2022, les classes enfantines de 1P-2P participeront au traditionnel cortège de la fête du bois. Celui des classes primaires de 3P-5P se tiendra quant à lui le mercredi 29 juin 2022. Nouveauté notable cette année, les parcours, sont identiques pour les deux manifestations, et ont été modifiés pour éviter la zone de travaux de la gare. Les cortèges s'élanceront de l'Esplanade de Montbenon pour rejoindre le Parc de Milan, ils passeront cette fois-ci par les avenues Marc-Dufour et Dent d'Oche (voir plan annexé). Certaines routes seront donc fermées à la circulation entre 13h et 15h.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [www.lausanne.ch/fetesscolaires](http://www.lausanne.ch/fetesscolaires)

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **David Payot, conseiller municipal, Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers, 078 647 12 86**
- **Barbara De Kerchove, cheffe du Service des écoles et du parascolaire, 021 315 64 62**

Lausanne, le 8 juin 2022